

Chers frères et soeurs en Christ, chers frères et soeurs de tant de confessions diverses,

la condition généralisée de souffrance et de mort ne connaît pas de répit et nous pousse à porter dans la prière toutes les populations qui sont soumises à des violations gravissimes des droits humains et dans le feu de la guerre et de toutes violences. Toutefois nous n'oublions pas l'Ukraine, Israël et la Bande de Gaza, le Myanmar, la République Démocratique du Congo, Haïti et on pourrait encore continuer.

En ce rendez-vous mensuel, je demande à chaque communauté de toutes confessions et religions de s'unir dans la prière en faveur de la population du **Bangladesh**. N'oublions pas qu'il s'agit d'un des pays les plus peuplés du monde avec plus de 173 millions d'habitants. Les conflits internes des derniers mois, ont enregistré un grand nombre de victimes (on parle de plus de 300 morts). Aujourd'hui, finalement, il semble que ce Pays s'achemine dans une voie de pacification et de réformes qui permettent de retrouver la vie normale des habitants et la reconnaissance des droits que la Déclaration universelle reconnaît pour chaque personne.

C'est pourquoi, nous voulons accompagner de notre prière cette nouvelle phase d'un processus douloureux mais chargé d'espérance. Ils nous l'ont clairement indiqué les leaders des religions qui choisirent de se rencontrer à Assise le 27 octobre 1986 donnant vie à « l'esprit d'Assise » que nous voulons contribuer à maintenir vivant.

## Que le Seigneur vous donne la paix

Assise, août 2024

+ Domenico Sorrentino, évêque